Groupe des Paléopathologistes de Langue Française



COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE PARIS, LE 30 MARS 2012

Le colloque 2012 du GPLF s'est tenu à Paris, les 30 et 31 mars, dans la belle salle du conseil de l'ancienne faculté de médecine (Université Paris V). Il a réuni 46 participants autour d'un programme proposant 15 communications orales et 10 posters portant sur le thème principal *Paléopathologie des périodes médiévales et modernes* enrichi de la session « *Sauvegarde et promotion des référentiels de paléopathologie »* ainsi que des actualités et varias.

L'assemblée générale du GPLF a eu lieu le 30 mars. Le rapport financier et le rapport moral de l'association ont été respectivement présentés par le trésorier Luc Buchet et le Président P.L. Thillaud Les élections permettant le renouvellement d'un tiers des membres du conseil d'administration ont ensuite eu lieu.

Le nouveau conseil d'administration s'est réuni à la suite des élections et a constitué en son sein un nouveau bureau.

• Le rapport financier

Présenté par Luc Buchet, trésorier, fait état des mouvements de trésorerie suivants :

En mars 2011 le solde était de 2035,14 €

Dépenses : 1324,32 €

Recettes : 1800 € d'inscriptions et de cotisations (dont 745 € en liquide et 1055 € en chèques)
Soit un solde positif de 2510,82 € au 31 mars 2012 (somme à laquelle se retrancheront les frais de tenue de compte (non encore précisés par la poste).

Le rapport financier a été approuvé à l'unanimité.

• Le rapport moral

Présentée par le Président, fait le point sur les actions principales de l'association.

Le site du GPLF est opérationnel et a des retours positifs. Les membres du GPLF sont invités à faire part de leurs commentaires. L'installation d'un forum sur le site Internet « asso-gplf.fr » est prévue dans un avenir proche. Le forum sera réservé aux adhérents et sera purgé chaque trimestre. Véronique Gallien continuera d'assurer la fonction de gestion du site.

Le projet de revue électronique *Paléopath'os*, porté par Olivier Dutour avec l'accord du conseil d'administration a pris du retard. La réalisation du premier volume est toujours en cours.

Le rapport moral a été voté à l'unanimité.

O Election du conseil d'administration : renouvellement par tiers

Les membres du GPLF présents ou représentés à l'Assemblée Générale ont procédé à l'élection des trois membres à renouveler du conseil d'administration (membres sortants Luc Buchet, Henri Dabernat, Estelle Herrscher). Trois candidatures ont été enregistrées : Hélène Coqueugniot, Emma Rabino-Massa, Claude Rucker).

Nombre de votants : 37 (procurations comprises)

Votes exprimés : 37

Bulletins nuls: 1

Ont été élus :

Helène Coqueugniot (Bordeaux) 36 voix Emma Rabino-Massa (Turin) 33 voix Claude Rucker (Nice) 36 voix

o Le nouveau bureau

Le conseil d'administration s'est réuni à l'issue de l'Assemblée Générale et a nommé, pour le représenter, un bureau composé de :

Président : Pierre Thillaud

Vice-président : Gyorgy Pàlfi

Secrétaire : Olivier Dutour

Secrétaire adjoint : Aminte Thomann

Trésorier : Claude Rucker

Trésorier adjoint : Non pourvu

La fonction de gestion du site web est toujours déléguée à Véronique Gallien. Hélène Coqueugniot accepte de collaborer au lancement de la Revue en ligne Paleopath'os.

o Colloque 2013

Le prochain colloque reprendra ses quartiers à Toulon, au Centre Archéologique du Var avec un thème libre ; il est prévu vers la mi-mars 2013.

Paris, le 30 Mars 2012

Pour le bureau, le secrétariat

Olivier Dutour & Aminte Thomann

Addendum : la date retenue pour le prochain GPLF a pu être finalement fixée au 12 et 13 avril 2013, en raison de diverses impossibilités des membres du bureau.